

四つのテスト(Four way Test)
 (1)真実かどうか (2)みんなに公平か
 (3)好意と友情を深めるか
 (4)みんなのためになるかどうか

御坊東ロータリークラブ

Club Weekly Britain

例会 水曜日 18時30分 御坊御坊商工会館3F
 事務局 〒644-0002 和歌山県御坊市藪350-28(御坊商工会館3F)
 連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
 E-Mail gobocast-rc@naxnet.or.jp

since 1996.2.14

会長 龍田安廣
 副会長 小池佳史
 幹事 小林隆弘

☆ 司会進行 SAA -細川幸三 君

10月からは衣替えの時期となりますので上着、ネクタイ等の着用をお願いします。

会長告知

会長 龍田安廣 君

皆さんこんばんは。今日はロータリーの事についてお話ししたいと思ひます。9月は新世代月間10月は職業奉仕、米山月間となっています。

さて、国内外においては、色々話題が多くありますが、この事については、今後の機会にお話ししたいと思います。

身近な事と致しまして、彼岸も終わり秋の気配が寄り感じられる日々となってまいりました。

ちなみに、9月30日は十五夜であります。

昔から言い伝えであると思ひますが、私どもの田舎(日高川町船津坂本)では、十五夜=月見と言うことで、「月見どろぼう」という習慣があります。



その内容は、十五夜の日には各家には萩・スズキを縁側にお供えします。又、側には月見団子や芋等々を昔はお供えし、月の出のを待っていました。それから、この供えられた物については、子ども達が黙って盗って行っても無礼講という習慣が残っています。それは今も続いていますがお供えの品物が随分変わり、今では月見団子は勿論ですが、チョコレート・お菓子・おまんじゅう等、子どもが好きな物に変わってまいりました。

そして、今は盗りに来る事が私の地域では当たり前となり、年間の行事(習慣)となってきております。こんな事は他の地域でも行われているのでしょうか？

私も小さい頃からそのことを聞き実践してきました。今となっては情緒あふれる風習の一つとなってしまったようですね。



委員会報告

【職業奉仕委員会】 村上宗隆 君

9月22日(土)アバローム紀乃国において職業奉仕委員長会議に出席いたしました。10月は、職業奉仕月間でもあり各クラブにおいてどのような催しを実施したか等について話を致しました。地区委員長の田原様の総括的意見ですが、お手元のプリントにあるように職業奉仕は、「ロータリーの樹」の幹をなすものでそれらの枝葉として社会奉仕、米山、財団、新世代、国際奉仕があると言う事です。

ニコニコ箱

SAA 細川幸三 君

- ◇御坊 RC 塩路信人 君(過分に) 日高川交流センターにて三クラブ合同事業のお祝いとして
- ◇龍田安廣 君 尾崎君の間は、ご親切にありがとう
- ◇小池佳史 君 9月22日ロータリーゴルフで優勝しました
- ◇村上宗隆 君 本日は、財団の報告をさせていただきます
- ◇小林隆弘 君 はり絵が、新聞に載り老人達も大満足のお顔でした
- ◇栗林久一 君 秋終わりました。今年は豊作で良かったです
- ◇細川幸三 君 先週の日曜日！ホンダモンキーで三重県鬼ヶ城まで行って来ました
- ◇玉置幸史 君 早退のお詫び
- ◇白井 勇 君 大分涼しくなりました。“まつり”の季節です
- ◇御坊東 RC 日高川合同事業のガソリン代金の残金

出席報告

会員数	欠席者	出席者	免除会員	出席率
15名	3名	12名	0	80.0%
9月9日 の修正出席率				なし

幹事報告

幹事 小池佳史 君

- 例会休会
御坊東 RC 10月3日(水)
御坊南 RC 10月2日(火)
- ロータリーレート 2012年10月 1ドル=80円
- 合同例会開催のお知らせ
2012/10/24(水)有田 2000RC との合同例会を実施します。
出欠を取りますのでよろしくお願い致します。
- 衣替えのお知らせ

本日のプログラム

「財団委員会に出席して」

村上宗隆 君

去る7月7日にスターゲイトホテル関西エアポートにて会議

御座いました。財団の方はここ3年間で変わろうとしていて只今、非常に解りにくく、理解に苦しんでいる状態ですがレジメも御座いますしなるべく解りやすく御報告を致します。

地区財団カウンセラーの亀岡パストガバナーによりますと財団は現行のままではマンネリ化し徐々に衰退の途を歩み将来に危機感を抱き「未来の夢計画(Future Vision)」を創出するに至った。つまりマッチング・グラントが急激に増加したことや教育的プログラムや人道的プログラムなど多くのプログラムを簡素化しそして応急措置的なものを止め成果が持続できるようなプログラムとしロータリーの公共的イメージを高めようとするものである。2010年から2013年までパイロット地区(2580地区・2650・2690・2760・2770・2830の6地区)による夢計画の試験段階もあと1年で終わり世界全地区が2013～14年度から実施段階に入り今までの財団とは大きく変わり本年は準備段階として大変重要な年度となります。只今は流動的で11月は財団月間で再度御報告予定となります。

取り敢えずここでは「未来の夢計画」と旧と新しいプログラムを御紹介して報告と致します。「未来の夢計画」につ

いては2012-2013年度、計画申請年度で2013-2014年度は実行年度であると言う事。

プログラムでは廃止ボランティア奉仕活動補助金・国際親善奨学金 G.S.E ・3-H 補助金 ・大学教員のための補助金継続世界平和フェロシップ ・ポリオ・プラス改革地区補助金から→新地区補助金の導入解説マッチング・グラントの目標ロータリー・クラブと地区が他国のロータリアンと協力して、国際的な人道的プロジェクトを遂行するのを援助することである。

ロータリー財団は、米貨1ドルの現金寄付に対し、米貨50セントの補助金を提供する。地区財団活動資金(DDF)からの寄贈はいかなる場合も、米貨1ドルに対し、米貨1ドルの補助金を財団が提供する解説 新地区補助金2年の業務周期で計画年度と実施年度となります。各クラブの2012～2013年度クラブ会長はプロジェクトを計画し2013～2014年度クラブ会長はその計画を実施する解説 グローバル補助金提案書も申請書も年度にかかわらず随時受け付けする。補助金は15,000～200,000米ドルを財団が支給するもので長期的な視野から焦点を絞った大きな影響をもたらす活動に参加するための補助金である。大規模な人道的プロジェクト、職業研修チーム、奨学金のための資金として活用できこれらの活動は持続可能で6つの重点分野のいずれかに関連したものでなければならない

解説 6つの重点分野

- ①平和と紛争予防/紛争解決
- ②疾病予防と治療
- ③水と衛生設備
- ④母子の健康
- ⑤基本的教育と識字率向上
- ⑥経済と地域社会の発展

最後に財団はロータリー用語が多く出てくるので理解に苦しみますが少し勉強をして頂ければ何ら問題御座いません。この際会員の努力を期待し終わります。

今日のうた

ちんさい秋みつけた

次回例会のご案内

- ★ 10/17 は
- (株) 損保ジャパン
- 和歌山支店田辺支社
- 課長 浅井丈治 様の
- 外来卓話です。

御坊祭り

